V. Anuncios

CONSEJERIA DE AGRICULTURA Y COMERCIO

ORDEN de 26 de mayo de 1994, por la que se anuncia a Contratación Directa el suministro de «Equipos Informáticos».

Se anuncia a Contratación Directa, por un importe máximo de 3.043.000 pts., I.V.A. incluido.

El Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares y de Características Técnicas, se halla expuesto en la Secretaría General Técnica, Sección de Contratación de Obras y Suministros, de la Consejería de Agricultura y Comercio, calle Adriano n.º 4-2.ª Planta. Mérida.

En dicho Pliego se contiene el modelo de proposición económica.

Plazo y lugar de presentación de ofertas: hasta las catorce horas del día 24 de junio de 1994, en el Registro General de la Consejería de Agricultura y Comercio en el domicilio antes citado.

Los documentos que deberán presentar los licitadores, serán reseñados en el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares. En el caso de que las proposiciones sean enviadas por correo, deberá comunicarse de forma fehaciente a esta Secretaría General Técnica, antes de que expire el plazo de presentación de las mismas.

La apertura de proposiciones tendrá lugar en la siguiente sesión de la Comisión de Compras de la Junta de Extremadura, que se celebre a partir de la finalización de entrega de ofertas, en la calle Almendralejo, 14 (Consejería de Economía y Hacienda) en Mérida.

Mérida, 26 de mayo de 1994. El Consejero de Agricultura y Comercio. Francisco Amarillo Doblado.

CONSEJERIA DE INDUSTRIA Y TURISMO

ANUNCIO de 30 de mayo de 1994, sobre concurso público para la contratación del suministro del equipamiento del campamento público de Alcántara.

Por Resolución de la Consejería de Industria y Turismo de fecha 13 de abril de 1994, se convoca concurso público, para la adjudicación del contrato del suministro del Equipamiento del Campamento Público de Turismo de Alcántara que se relaciona en el expediente tramitado al efecto y por un presupuesto total de 11.271.901 pts.

El citado expediente, con el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares, de Características Técnicas y demás documentos de interés para los licitadores, se halla de manifiesto, para su examen por éstos, en la Secretaría General Técnica de la Consejería (calle Cárdenas n.º11, Mérida).

El modelo de proposición y requisitos de la licitación figuran en el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.

Las proposiciones se entregarán en el Registro General de la Consejería hasta las 14 horas del vigésimo día hábil siguiente al de la publicación en el D.O.E.

La apertura de proposiciones, se llevará a cabo por la Comisión de Compra, en su primera sesión que se celebre después de terminado el plazo de presentación de las mismas.

Mérida, 30 de mayo de 1994. El Secretario General Técnico. Sebastián Murillo Cruz.

ANUNCIO de 30 de mayo de 1994, sobre concurso público para la contratación del suministro del equipamiento del campamento público de Talarrubias.

Por Resolución de la Consejería de Industria y Turismo de fecha